

## Partido Socialista de Andalucia

## Partido Andaiuz

Sierpes. 50 - 2. - Tinos. 22 62 24 22 62 33 - SEVILLA - 4

Notas de Alejandro Rojas Marcos para la circular a dirigir por la Secretaría de Acción Hitica a los Comités sobre la campaña de Referendum, a elaborar por José Antonio Sainz-Fardo.

- \* El PSA ha luchado todo lo posible por conseguir que la Junta de Andalucía aceptara el Referendum solamente en las mismas condiciones que Cataluña y el Faís Vasco. PSOE y PCE discreparon de este plante al Gobierno que proponía el PSA. El PSA ha aceptado la voluntad mayoritaria de la Junta.
  - El Referendum no será ni la primera ni la última batalla por la autonomía, pero sí es una batalla importante.
    - Se gane o se pierda, el "sí" es una obligación de cada ciudadano andaluz.
    - Dadas las dificultades y la discriminación impuestas por la Constitución, por la Ley Orgánica de Referendums y por las condiciones técnicas de su convocatoria, cada "sí" será oro molido para Andalucía.

Theolonia ( )

Nunca el FSA renunciará a la autonomía de primera, es decirigual en fondo y forma a la de Cataluña y el Fais Vasco. La igualdad formal con Cataluña y Euskadi no es negociable. La igualdad material la conquistaremos progresivamente. De aquí nuestra intransigencia con el concepto de nacionalidad y con el artículo 151 de la Constitución. Estamos dispuestos a negociar el ritmo y el contenido de las transferencias pero no la igual dad del pueblo andaluz con los pueblos catalán y vasco.

- Los hombres y mujeres de derechas tienen también un sitio en la construcción de la autonomía andaluza. Hay partidos de izquierda y de derecha que no quieren darles ese sitio. Esperamos que sus comportamientos en esta oportunidad histórica no nos haga revisar nuestro planteamiento.
- El Fartido Andaluz jamás será un partido interclasista como lo es el PNV. Al margen de la voluntad del PSA esta es una decisión fundada en la realidad socioeconómica de Andalucía que no acepta que las soluciones para la problemática andaluza vengan protagonizadas por la oligarquía sino por las clases populares.
- \* El comportamiento político respecto del pueblo andaluz del socialismo oficial y del comunismo oficial, protagonizados por el PSOE
  y el PCE en conexión con las internacionales socialdemócrata y comunista, ha obligado a que nazca del pueblo andaluz una opción política original diferenciada del socialismo y del comunismo convencionales: es la opción andalucista. No hay nada más revolucionario que Andalucía y que todo lo que lo simboliza como su himno,
  como su padre Blas Infante, como el verde de su bandera, como la



## Partido Socialista de Andalucia

## Partido Andaluz

Sierpes, 50 - 2. - Tinos, 22 62 24 - 22 62 33 - SEVILLA - 4

mano abierta del primer partido andaluz de su historia. Lo andaluz es algo revolucionario a nivel de España y del mundo. Ahí está la respuesta al andalucismo que han dado el centralismo de izquierda o de derecha; ahí está lo que el andalucismo puede suponer a nivel mundial para el bloque occidental, el oriental y el Tercer Mundo.

iCuántas veces la lucha del Tercer Mundo es criticada desde Occidente como manipulada por el comunismo y cuántas veces criticada desde Oriente como manipulada por el capitalismo! La lucha del Tercer Mundo como la lucha de Andalucía no debe tener complejos por estas equívocas críticas sino que debe responder a los intereses de sus pueblo que no pueden encerarse en los medios convencionales.

12 de Febrero de 1980.